

Siegerin beim Mal- und Geschichtenwettbewerb: Die neunjährige Pia ist die Kreativste

Die neunjährige Pia aus Heiligenhaus ist Siegerin des Mal- und Geschichtenwettbewerbs der Kreissparkasse Düsseldorf anlässlich des zurückliegenden Weltspartags. Ihre fantasievolle und liebevoll gestaltete Geschichte über die Abenteuer von Plüschmaus Eddie setzte sich gegen rund 150 Einsendungen anderer Künstlerinnen und Künstler durch. Als ‚Lohn‘ durfte Pia eine XXL-Version ihrer Maus Eddie mit nach Hause nehmen.

Pascal Stranowsky, Kundenberater bei der Kreissparkasse Düsseldorf, freute sich mit Pia: Immerhin hat mit ihr schon zum zweiten Mal in Folge eine Künstlerin aus Heiligenhaus den ersten Platz beim unserem Mal- und Geschichtenwettbewerb belegt. „Ich gratuliere dir von Herzen und wünsche dir ganz viel Freude mit deinem Preis.“



Die Plätze zwei bis zwanzig erhielten ebenfalls ihre Siegerprämien: So wurden Malkästen und Gutscheine des Mettmanner Weltspiegel Kinos an die Plätze zwei bis fünf verschickt, die Plätze sechs bis zwanzig wurden ebenfalls mit Kinogutscheinen für ihre tollen Arbeiten belohnt.